

C'est avec le cœur brisé mais rempli d'une reconnaissance indicible que son fils adoré, Jean-François, fait part du décès de

Madame Jacqueline CHARLES-FURTER

après 93 ans d'amour, de dévouement et de gentillesse.

Une brève cérémonie se déroulera dans l'intimité.

Un chaleureux merci au CMS de Valency et à Madame Pahud,
de l'Association Alzami.

Domicile de la famille :

Monsieur Jean-François Charles, avenue de Morges 7, 1004 **Lausanne**.

Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés.